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平成３０年２月２８日 

要  望  書 

愛媛大学長 

大橋 裕一 様 

 

平成２９年度 愛媛大学学生代表者会議 

委員長 齋藤 一貴 

 

要望事項 

 

1. 「城北地区第１体育館小体育室（ダンス練習場）の床修繕」について 

 

城北地区第１体育館２階の小体育室（ダンス場）は、大学内外で意欲的に活動しているダンス部

の練習場となっており、また共通教育科目として実施されるダンスの授業でも活用されている。ところ

が、この小体育室は第 1体育館の建てられた昭和 43年以後手が入れられておらず、その床面は木

板の捲れあがり、欠損等が目立っている。ダンス部員がテープ等により応急措置を行っているが、これ

も限界で、実際に怪我が発生する状況となっている。怪我を未然に防ぎ、安心安全な正課及び正課

外活動の場所を保障するため、小体育室床の全面的な修繕を行っていただきたい。 

 

2. 「AEDの増設」について 

 

AEDは、心停止状態に陥った者を蘇生させるために大変有効な医療機器であるが、城北地区・重

信地区・樽味地区ともに、その敷地の北側に大半が設置され、南側にはわずかの台数しか設置され

ていない。また、国際交流会館や拓翠寮にも設置されていない。AEDは、心停止から４分以上経過し

てしまうと、蘇生率が急激に低下するとの研究もあることから、各地区南側の、設置空白エリア・国際

交流会館・拓翠寮等に AED を設置していただきたい。 

また、既設 AEDについても、建物外側からは設置場所が分かりにくかったり、他の設置物の陰に隠

れて見えにくくなっていることがあるので、設置場所がよく分かる看板・案内板を建物外側に掲げてい

ただきたい。 
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報告事項（図書館長・共通教育センター長への要望事項） 

平成２９年度 学生代表者会議に寄せられた意見・要望の中で、重要である

との判断したものについて、今回の学長への 2 件の要望の他、清水図書館長へ

１件・田中共通教育センター長へ１件のプレゼンテーションをさせていただきまし

た。その内容をご報告します。 

1.「中央図書館の延長開館時間の変更」について 

土・日・祝日の中央図書館延長開館時間の延長を求める意見があり、平日を含めた夜間の利用

者数を調べたところ、延長開館時間帯の平日の 23時以後の利用者は少なく、逆に土・日・祝日の閉

館時間帯の 19 時には利用者がかなり残っていることが分かりました。そこで、代表者会議としては平

日の開館時間を現在の 23 時 30 分から 23 時に短縮し、一方で土・日・祝日の閉館時間を 19時か

ら 20時に延長していただきたいという要望を清水図書館長にお伝えしました。 

この要望に対し、清水図書館長から、平日 23時 30分から、23時への 30分間の短縮であれば、

利用者への影響もほぼないのではないかと考える。また、この時間帯は利用者も少ない深夜帯であ

り、カウンター業務等に入っている学生補助員の安全面を、以前から懸念しており、リスク低減にも繋

がると考える。平日の延長開館時間を 30 分短縮し、土・日・祝日を１時間延長するという提案は、予

算管理の面からも好結果を期待でき、十分検討に値すると考えるので、今後、大橋学長とも相談し

ながら、有意義な結論に繋げたいとの回答をいただきました。 

 

2.「共通教育科目の講義に使用する映像資料の活用と字幕」について 

共通教育科目の講義に使用されている映像資料には、字幕が入っていない、あるいは字幕は入っ

ていても、聴覚障がい学生から見て内容が不十分であったりするケースが多いという意見が寄せられ

ました。また、バリアフリー推進室が映像資料に字幕を入れる作業を行っているが、教員の依頼がない

と字幕を入れることができないため、教員の方々に映像資料への字幕挿入の必要性をより一層理解

していただけるようお願いしたいという要望を田中共通教育センター長にお伝えしました。 

この要望に対し、田中共通教育センター長からは、短期間で全ての要望を実現させることは、経

費面ひとつとっても、かなり困難であると考えるが、少しずつ改善し、４～５年かけて要望が全て実現

できれば素晴らしいと考えている。具体的な対応策については、教育センター事務課を中心に、総合

情報メディアセンターの協力も得ながら考えていきたいとの回答をいただきました。 
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報告事項（ボランティア計画表明） 

学生代表者会議に、毎年のように「教育学部の建物・敷地へのゴミ箱の再設

置」の意見・要望が寄せられています。このことについて教育学部代表でもある

西川副委員長が、ごみ箱再設置の実現に向けての計画を考えました。その計画

を是非とも学長との懇談会で発表したいとのことで、その内容をご報告いたしま

す。 

 

「学内のゴミ問題へのアプローチ」 

 平成 22年頃に教育学部の建物・敷地からゴミ箱が撤去された（ただし研究室や院生スペースから

は撤去は行われていない）経緯を調べると、当時の教育学部学生によるゴミの不分別・ゴミ箱周辺へ

の散らかし行為が、再三の注意喚起にも関わらず、改善されなかったことによるものであることが分か

りました。 

 この経緯を、まずは教育学部学生全体に周知し、次に、ゴミ分別・清掃を行う教育学部学生有志の

ボランティア活動を計画、実践していくことにしたいと思います。場合によっては、城北地区体育館を使

用している体育系サークルが計画しているゴミ清掃ボランティア等とも連携、教育学部建物・敷地以

外でのゴミ清掃ボランティア活動も行うことで、いつの日か教育学部の先生方に、ゴミ箱再設置を認

めていただければと考えています。 
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平成２９年度及び過年度の意見・要望のうち、平成２９年度に改善いただいた事項 

 

※樽味地区の構内整備・駐輪場 

構内路面について、全面的に補修整備いただきました。駐輪場についても、屋根を設置いた

だきました。 

 

※重信地区テニスコート 

傷みの激しいコートの改修を実施していただきました。 

 

※城北地区 社会連携推進機構前 自転車・歩行者通用口 

城北キャンパス施設整備計画を前倒しして、自転車・歩行者通用口を開設いただきました。 

 

※シラバス上に常勤教員の全学メールアドレスの掲載 

平成３０年度用シラバスから愛媛大学の専任教員の全学メールアドレスを掲載していただく

ことになりました。（非常勤教員は任意） 

 

※バリアフリー推進室前のトイレ 視界を遮る暖簾（カーテン） 

  障がいを持つ女子学生が上記トイレを使用する際の導線から、男子トイレ内の視界を遮る 

暖簾（カーテン）を取り付けていただきました。 

 

※愛媛大学キャンパスマスタープラン２０１６（城北地区） 

 上記文書を施設基盤部ホームページに公開いただきました。 

 

※城北地区ＡＴＭ 

平日の取扱について、従来１８時までだったところを１９時までに時間延長いただきました。 

 


